

# Le cross UNSS des collèges publics a réuni 950 élèves au profit de l'association EIA

Vendredi 19 octobre, le cross inter-collèges publics, organisé par l'UNSS (Union Nationale du Sport Scolaire) a regroupé 3 collèges du secteur : Beaumanoir de Ploërmel, Yves Coppens de Malestroit et Madame de Sévigné de Mauron. Les élèves de Cm2 de l'école Jules Verne de Ploërmel participent également à ce rassemblement scolaire et sportif.

Au total, 950 élèves ont participé aux courses. Encouragés par les professeurs, les spectateurs et par les coureurs eux-mêmes, le cross s'est déroulé dans la bonne humeur, pour laquelle le temps estival de ce vendredi a aussi collaboré.

8 courses étaient au programme, avec des parcours allant de 2 000 à 3 150 m. Un parcours spécifique et réduit a été réservé aux élèves à difficultés motrices, soit environ 80 participants qui ont bénéficié d'un parcours allégé sur une distance de 1 000 m. Ils avaient aussi la possibilité de remplacer, au besoin, la course par de la marche. Ces participants sont des élèves qui manquent d'entraînement, qui ont tendance à l'essoufflement ou qui, tout simplement, ne sont pas à l'aise avec les pratiques sportives.

Deux élèves du collège Beaumanoir sont montés sur

le podium : sur la 2<sup>e</sup> marche pour Laureline Chevalier et sur la 3<sup>e</sup> marche pour Guendoline Rouxel. La 1<sup>re</sup> place a été gagnée par Mannon Leblay du collège Yves-Coppens (photo).

Les membres de l'UNSS annoncent d'une part le championnat UNSS départemental de cross, qui se déroulera à Plouharnel le dimanche 28 novembre, et d'autre part, remercient les élèves pour leur engagement aux pratiques sportives et au soutien apporté auprès de l'association "EIA", contre les leucodystrophies. Des carnets ont été vendus par les élèves, et les fonds seront reversés à l'association.

